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Bezirksverordnetenversammlung Marzahn-Hellersdorf von Berlin
VII. Wahlperiode

Ursprung: Große Anfrage, Fraktion der Piratenpartei

Große Anfrage

Fraktion der Piratenpartei

Drs.-Nr.:

Verfasserin/
Verfasser:

0883/VII

Ostehr, Steffen

Zu anonymisierten Bewerbungsverfahren

Beratungsfolge:
Datum Gremium

25.04.2013 Bezirksverordnetenversammlung

Das Bezirksamt wird um Auskunft gebeten:

1. Wie werden derzeitig eingehende anonymisierte Bewerbungen bearbeitet?

2. Wie viele anonymisierte Bewerbungen hat es in den letzten zwei Jahren gegeben?

3. Wie viele Beschwerdeverfahren gab es in den letzten zwei Jahren zu 
abgeschlossenen Bewerbungsverfahren und was waren die Gründe?

4. Welche positiven Effekte durch anonymisierte Bewerbungen sind dem Bezirksamt 
bekannt?

Diese Anfrage wurde:  mündlich beantwortet
 schriftlich beantwortet
 zusätzlich schriftlich beantwortet
 zurückgezogen
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